

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah faktor – faktor seperti skala usaha, umur usaha, dan pengetahuan akuntansi berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi pada Usaha Mikro Kota Lhokseumawe. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu sebanyak 50 responden dari 100 UMKM dengan metode penentuan sample menggunakan rumus slovin. Data dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner dan diolah menggunakan perangkat lunak SPSS Statistik 26. Penelitian yang dilakukan secara parsial meperoleh hasil skala usaha tidak berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi pada Usaha Mikro Kota Lhokseumawe, umur usaha berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi pada Usaha Mikro Kota Lhokseumawe, pengetahuan akuntansi berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi pada Usaha Mikro Kota Lhokseumawe. Dan penelitian yang dilakukan secara simultan menunjukkan bahwa skala usaha, umur usaha, dan pengetahuan akuntansi secara bersama sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap penggunaan informasi akuntansi pada Usaha Mikro Kota Lhokseumawe.

Kata Kunci : penggunaan informasi akuntansi, skala usaha, umur usaha, pengetahuan akuntansi, Usaha Mikro



Abstract

This research aims to find out whether factors such as business scale, business age, and accounting knowledge influence the use of accounting information in Lhokseumawe City Micro Enterprises. The number of samples used in this research was 50 respondents from 100 MSMEs with the sample determination method using the Slovin formula. Data was collected using a questionnaire and processed using SPSS Statistics 26 software. Research carried out partially obtained results that business scale had no effect on the use of accounting information in Lhokseumawe City Micro Enterprises, business age had an effect on the use of accounting information in Lhokseumawe City Micro Enterprises, accounting knowledge influence on the use of accounting information in Lhokseumawe City Micro Enterprises. And research conducted simultaneously shows that business scale, business age, and accounting knowledge together have a positive and significant effect on the use of accounting information in Lhokseumawe City Micro Enterprises.

Keywords: use of accounting information, business scale, business age, accounting knowledge, Micro Enterprises



خلاصة

يهدف هذا البحث إلى معرفة ما إذا كانت عوامل مثل حجم الأعمال وعمر الأعمال والمعرفة المحاسبية بلوكسيمawe. تؤثر على استخدام المعلومات المحاسبية في المؤسسات الصغيرة بمدينة العينات المستخدمة في هذا البحث 50 مستجيباً من 100 مؤسسة متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة باستخدام طريقة تحديد العينة باستخدام الصيغة السلوفاينية. تم جمع البيانات باستخدام نفذت الأبحاث نتائج تم الحصول عليها. SPSS Statistics 26 استبيان ومعالجتها باستخدام برنامج جزئياً مفادها أن نطاق الأعمال لم يكن له أي تأثير على استخدام المعلومات المحاسبية في المؤسسات وكان لعمر الأعمال تأثير على استخدام المعلومات المحاسبية، Lhokseumawe الصغيرة بمدينة المحاسبية في المؤسسات الصغيرة بلوكسيمawe. وتأثير المعرفة المحاسبية على استخدام المعلومات المحاسبية في المؤسسات الصغيرة بلوكسيمawe. ويظهر البحث الذي تم إجراؤه في وقت واحد أن حجم الأعمال وعمر الأعمال والمعرفة المحاسبية معاً لهما تأثير إيجابي وهام على استخدام Lhokseumawe المعلومات المحاسبية في المؤسسات الصغيرة بمدينة

،الكلمات المفتاحية: استخدام المعلومات المحاسبية، نطاق الأعمال، عصر الأعمال، المعرفة المحاسبية، المشاريع الصغيرة

